La dirección general del área comercial de la Caja de Castilla-La Mancha ha propuesto el cierre de 44 oficinas de la entidad en toda la región y Madrid, la mayor parte de ellas de la antigua Caja de Cuenca y Ciudad Real. Simultáneamente la Caja prevé la apertura de nuevas oficinas en emplazamientos diferentes, lo que va a traer consigo la reubicación de la plantilla, movilidad considerada como «preocupante, pero no dramática».

LA MAYORIA DE LA ANTIGUA CAJA DE CUENCA Y CIUDAD REAL

La CCM propone el cierre de 44 oficinas

amuel Martínez, director general adjunto del área de comercial, ha propuesto el cierre de 44 oficinas de la Caja de Castilla-La Mancha, la mayor parte de ellas --veinpertenecientes a la antigua Caja de Cuenca y Ciudad Real. Precisamente, es la provincia de Ciudad Real la que tendrá un mayor número de cierres.

Después del estudio realizado en este área se ha visto que en muchos municipios se da la coincidencia de las tres antiguas cajas, en tanto que existen cerca de 50 localidades de la región de más de

1.000 habitantes que no tienen ninguna oficina, por lo que se prevé su próxima apertura. Incluso se da el caso de once poblaciones castellano-manchegas con más de 5.000 habitantes en las que tampoco había oficinas. Aquí no se ha llegado principalmente porque Čajamadrid y la Caja de Ronda acaparaban casi toda la cuota de mercado. Paralelamente las Cajas de Toledo y Cuenca y Ciudad Real habían hecho una «política de expansión muy selectiva».

Precisamente este cirre y próxima apertura de sucursales está causando cierta inquietud en el seno de la Caja

de Castilla-La Mancha, situación que era definida como «preocupante, pero no dramática». Se parte de la idea de que no existen excedentes de personal y que en todo caso habría que hablar de reubicación de la plantilla. Esta movilidad estaría siempre sujeta a los acuerdos laborales, mediante los cuales se garantiza el desplazamiento voluntario con compensaciones económicas por el traslado.

Para asegurar la inexistencia de excedentes, la Caja ha elaborado un plan de jubilaciones anticipadas que, desde luego, en este primer trimestre del año no van a poder ser puestas en práctica. PROVINCIAS

Por provincias, el cierre afecta en mayor medida a Ciudad Real, con 18 sucursales previstas, seguida de Toledo con 16, Albacete con ocho y Cuenca y Madrid con una cada una de ellas. En Toledo capital se va a dar el caso del cierre de una sucursal de la antigua Caja de Cuenca y Ciudad Real en el Polígono Industrial y de la apertura de otra más próxima a la zona industrial.

Y mientras comienza a reestructurse el mapa geográfico de la Caja de Castilla-La Mancha, Cuenca está desempeñando el papel de central de la entidad. Allí se celebran casi todos los consejos de administración y comisiones ejecutivas, al tiempo que algunos altos cargos ya se han instalado de forma definitiva. Algunas fuentes se quejan de que el edificio de la Plaza de San Julián está saturado, en tanto que los conquenses no confían en que puedan seguir gozando de este protagonismo por tiempo indefinido.

Los trabajos de integración de las plantillas y sistemas informáticos parecen lentos, e incluso algunas fuentes denuncian cierta desorientación acerca de cometidos y relaciones. No obstante, esta lentitud es considerada normal en todo pro-

ceso de fusión.



Samuel Martinez, responsable del área comercial, junto a Francisco Hernanz.